

「西館1Fにおける、8月9日（火）の新型コロナウイルス感染者の発生について」

第三報

平素は、当施設の運営にご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。
さて、当施設の西館1Fの新型コロナの現在の状況についてご報告させていただきます。

- 新たに西館1Fのご利用者4名が8月15日（月）に抗原検査陽性となりました。
（累計 職員2名 ご利用者10名）（陽性者のご家族には個別にご連絡済です。）
引き続き、注意深く健康管理を行ってまいります。
- 8月11日に陽性となられた同フロアの6名のご利用者は、現在も施設で健康管理を続けさせていただいており、感染後数日、発熱や咽頭不快・咳嗽等がありましたが、現時点においては、幸い重篤な状況には至らずに経過されています。
今後、軽快された後の心身の状態についても対応してまいります。
- フロアについては、既に感染拡大防止の対策をとっておりますが、今回、新型コロナの感染力の強さを痛感しており、一つひとつの対策を今後も丁寧に続けてまいります。
- 新たな陽性者の報告及び相談を京都市に行っており、その指導・助言のもとで、引き続き必要な対応をとってまいります。
- 今後も本ホームページより、情報を発信させていただきます。
ご家族様におかれましては、ご心配をおかけし誠に申し訳ございませんが、ご理解の程、よろしくお願い申し上げます。